

PPMP FONDERIE

Rétropédalage

Dans notre tract du 23 août intitulé « [PESTE ou CHOLÉRA ?](#) », la **CFE-CGC** vous a fait part de son inquiétude quant à la mise en place de la nouvelle organisation visant à « rationaliser » les RU.

La **CFE-CGC** remercie la Direction de PPMP de l'avoir écoutée !

La Direction fait machine arrière dans le secteur Fonderie maintenance en remettant un RU en TA et un RU en TB. La prochaine étape sera peut-être de remettre un RU en TC !

Pour la **CFE-CGC**, il est dommage d'avoir, pendant 5 mois, mis des salariés en difficulté.

La **CFE-CGC** pose la question : la Direction a-t-elle pris la bonne résolution 2025 de mettre en première ligne l'amélioration des conditions de travail des hiérarchiques, des techniciens et des ingénieurs ?

Rappel : une Unité Élémentaire de Production = un Responsable d'unité. C'est la solution pour préserver la sécurité, la qualité, la production et l'efficacité.

Les militants de PPMP : F. BEHRA, S. JADOT, V. NUNNINGER, M. PETITJEAN, P. RUDLER, F. VANDERSOUEPEL



Lien vers le domaine de publication des tracts **CFE-CGC** :

<https://docinfogroupe.psa-peugeot-citroen.com/ead/dom/1001224770.fd>

ABONNEZ-VOUS



CONSTRUIRE LE FUTUR ENSEMBLE !



N° 114



23 août 2024

PPMP

PESTE ou CHOLÉRA ?



En Forge, la réorganisation prévoyait de mettre des Responsables d'Unité (RU) en horaires de journée devant couvrir les équipes de doublage TA et TB. Juste avant de partir en vacances, la direction a changé son fusil d'épaule tout en gardant les cols blancs dans le viseur. Les RU restent en horaire de doublage, mais avec deux ateliers sous leur responsabilité.

Pour la **CFE-CGC**, faire un choix entre les deux organisations, c'est choisir entre la peste et le choléra !

Dans les deux organisations, les RU se retrouvent avec des équipes doublées et sur des périmètres élargis. Dans quatre ans pour les Jeux Olympiques de Los Angeles, ils pourront s'aligner sur l'épreuve mixte (la RU métrologie de mécanique chapote également l'équipe de fonderie) de marche marathon. S'ils tiennent 4 ans, ils auront eu l'entraînement nécessaire à l'obtention de la médaille d'or !

En Fonderie, il n'y aura plus qu'un RU de maintenance pour la TA et la TB. Quand le RU suivra une formation ou sera en congés, ce sont deux équipes qui se retrouvent sans hiérarchie.

Pour la **CFE-CGC**, le RU occupe un rôle central dans l'équipe englobant de nombreuses responsabilités. Il est l'interface entre la direction et les employés de terrain, et joue un rôle clé dans l'optimisation de la production et le maintien d'un environnement de travail sûr et efficace.

L'organisation mise en place par la Direction vise à réduire le nombre de cols blancs sur PPMP afin de répondre à des indicateurs ! Mais quelle place donne-t-elle aux conditions de travail des managers, au bien-être des salariés ?

Une Unité Élémentaire de Production, un Responsable d'Unité : c'est la solution afin de préserver la sécurité, la qualité, la production et l'efficacité.
Les militants de PPMP : F. BEHRA, S. JADOT, V. NUNNINGER, M. PETITJEAN, P. RUDLER, F. VANDERSOUEPEL




CONSTRUIRE LE FUTUR ENSEMBLE !

